



**PROVINS**  
DEPUIS 1930

Presstext– zur unmittelbaren Streuung

Sitten-Bern, 5. December 2018

## Am Sternenhimmel der Walliser Weine!

***Die Petite Arvine Maître de Chais von Provins erreicht die beste Bewertung aller an der Walliser Weinauswahl 2018 präsentierten Weine! Dieser Tropfen wird in der nächsten Weinbox Étoiles du Valais enthalten sein.***

Beste Petite Arvine und höchste Benotung aller Walliser Weine: Die Petite Arvine Maître de Chais 2017 von Provins vereinigte in der Sélection des vins du Valais 2018 alle Stimmen auf sich. Sie ist damit logischerweise Teil der Weinbox Étoiles du Valais, die heute in Bern vorgestellt wird. «Dies ist eine Bestätigung dafür, dass unser Haus über ein besonderes Know-how und eine enge Verbundenheit mit dieser emblematischen Rebsorte unseres Kantons verfügt», freut sich Raphaël Garcia. Der Generaldirektor von Provins erinnert in diesem Zusammenhang gerne daran, dass Stephan Reinhardt, der Verkoster von Robert Parker, bei seinem letzten Besuch in unserem Weingut alle Jahrgänge des Petite Arvine Maître de Chais 2010 bis 2016 mit Noten von 90 und 92 Punkten bewertet hatte: «Das ist ein überzeugender Beweis für die Beständigkeit und Qualität der Arbeit unserer Winzer und unseres önologischen Teams.»

Für Damien Carruzzo, den für das Sortiment Maître de Chais verantwortlichen Önologen, ist «die Petite Arvine eine faszinierende Rebsorte. Sie ist anspruchsvoll, aber robust und perfekt an das Walliser Klima angepasst und damit die Königin unserer Weinberge und unserer Kellerei geworden.» Für ihn hat diese Auszeichnung einen besonderen Stellenwert. «Das ist eine grosse Anerkennung der Jury für die Arbeit unserer Winzer und des gesamten Kellerteams. Und zugleich eine höchst erfreuliche Überraschung, denn wir bauen ja unsere Weine vor allem so aus, dass sie unserer Kundschaft schmecken. Und das ist bei der Petite Arvine Maître de Chais seit mehr als 25 Jahren der Fall.»

Zum krönenden Abschluss wurde die Petite Arvine Maître de Chais 2017 dank dieser Spitzenbewertung im Wettbewerb mit dem Swiss Wine Award ausgezeichnet. Damit wird sie in sämtlichen Kampagnen der Swiss Wine Promotion des Jahres 2019 das Wahrzeichen des Wallis sein!

©

Personne de contact:

Raphaël Garcia, Directeur général de Provins

+41 79 445 45 19

raphael.garcia@provins.ch



**PROVINS**

DEPUIS 1930

## *Drei Fragen an den Önologen Damien Carruzzo*

### «Die Petite Arvine ist eine faszinierende Rebsorte»

#### **Herzlichen Glückwunsch zu dieser grossartigen Petite Arvine!**

Ich sage ja gerne, dass Wein immer eine Teamarbeit ist, so wie auch ein Weinberg aus vielen Stöcken mit mehreren Trauben und zahlreichen Beeren besteht. Diese Auszeichnung gebührt deshalb allen Winzern, die uns diese Sorte liefern, und dem gesamten Kellerteam.

#### **Zwischen Ihnen und der Petite Arvine ist es ...**

... eine Geschichte der Leidenschaft. Ich liebe diese Rebsorte und ihre Weine, seit ich sie zum ersten Mal probiert habe, und verarbeite sie sehr gern. Ihr Wein hat immer eine starke Persönlichkeit mit angenehmen, eleganten und originellen Noten. Sie besitzt Charakter und wird stark vom Terroir geprägt, was faszinierende, bezaubernde und köstliche Weine ergibt.

#### **Wie würden Sie diese Petite Arvine Maître de Chais 2017 beschreiben?**

In der Nase ist der Wein intensiv, delikater und bezaubernd. Am Gaumen ist er elegant, knackig, fast saftig. Eine Petite Arvine, die ohne Einschränkung genossen werden darf!

#### **Provins**

1930 gegründet, besteht die Genossenschaftskellerei Provins heute aus 3200 Winzern. Als grösster Produzent von Schweizer Weinen, kellert sie Trauben von einer Fläche über 800 Hektaren, welche sich über das gesamte Walliser Weinbaugebiet erstrecken. Provins stellt über 100 Weine her, aufgeteilt in ungefähr zwanzig Produktlinien. Die bekanntesten sind Maître de Chais, Valais Mundi, Les Domaines, Les Titans, Charte d'Excellence, Grand Métral, Les Grands Dignitaires oder auch Apologia. Als «Schweizer Weinkeller des Jahres» im 2008 und 2013 ernannt, beschäftigt Provins heute 80 Mitarbeiter und verzeichnet einen Jahresumsatz von 55 Millionen Franken.